



新型コロナウイルス感染症が猛威を振るう中、町を希望の光で照らそうと、イルミネーション企画が実施されました。11月14日(土)に役場と総合文化センターパルナスの敷地内で、11月15日(日)に小泊支所で点灯式が行われました

この企画は、協賛する7団体によって組織される「頑張れ中泊！プロジェクト実行委員会」(委員長・野宮直仁)により実施され、約3万2千個の電球が幻想的な風景を演出しています。飾りつけのデザインは町内から公募し、菅原有紗さん(中里中1年)のグランプリ作品が役場前、外崎滯さん(武田小3年)の準グランプリ作品が小泊支所に展示されています。また、会場内には、放課後児童クラブなどで制作された作品も展示されています。

点灯式では、濱館町長や実行委員、菅原さん、外崎さんらが、カウントダウンに合わせてスイッチを押し、鮮やかな彩りの電球が一斉に点灯しました。点灯後は、様々な催しが中止や自粛を求められ、何かと暗い雰囲気打破しようと、「エール花火」が打ち上げられ、集まった人たちは感嘆の声を漏らしながら夜空に上がった花火を見上げていました。濱館町長は「新型コロナに負けないよう、そしてこの光が町中に広がってほしい」と期待を込めました。イルミネーションは両会場ともに毎日午後5時頃から点灯し、令和3年1月31日(日)まで行われます。



(株)スーパーストア中里ベル店

小泊方面

車力方面 五所川原方面

役場特設会場

マスク着用で、暖かい格好で
ご来場下さい

中泊おの医院

役場前の通りに面する店舗などでも電飾がきらめき、光の道を演出していますので、ぜひご覧ください。

**おらほの
イルミネーション!**

頑張れ中泊！プロジェクト

ウインター イルミネーション

点灯式ご招待の夫婦

今年、新婚・金婚・ダイヤモンド婚の夫婦に招待状を送り、3組の夫婦が電飾付きのカップルシートで点灯に立ち会いました。いつまでもお元気で、末永くお幸せに！



ダイヤモンド婚夫婦
松江 政次郎さん
フコさん



新婚夫婦
木村 直輝さん
莉沙さん



ダイヤモンド婚夫婦
竹谷 義清さん
ユリさん

☆☆大募集☆☆

皆さんのイルミネーション
を取材にいきます。詳しくは、
総合戦略課広報係までお問い
合わせください。



お食事処 松竹



なかさとドライ



(株)加藤工務店



中泊おの医院